
L’ES AVIERE FFOTBALL, UN CLUB, DES VALEURS, UNE FAMILLE. 

La saison 2022/23 restera pour l’ES Avière football parmi celles que l’on retiendra tout particulièrement dans son histoire. 

 En effet, l’équipe fanion après 3 montées en 8 ans et vainqueur de 2 coupes des Vosges séniors rejoint donc pour la première 

fois le niveau de régionale 2. 

Le seul bémol et non des moindres de cette accession sont les frais financiers générés par celle-ci. 

 La Ligue du Grand Est a décidé d’intégrer les clubs vosgiens dans le groupe Alsace au lieu de la Meurthe et Moselle, avec 7 

déplacements aux environs de Mulhouse ,  ce qui occasionne pour le club des frais supplémentaires loin d’être négligeables. 

Je me suis opposé à ce choix en argumentant sur le non-sens par rapport aux priorités actuelles 

 que sont le respect de l’environnement, la sécurité et le coût mais rien ni à fait. 

Malgré ce constat au combien déconcertant, c’est tout un club qui est récompensé de sa politique de formation car cette équipe 

est composée de 80% de jeunes issus de son école de Foot. 

John Panfili, coach de cette équipe, est en parfaite osmose avec le souhait du comité directeur, des éducateurs, des dirigeants et 

je n’en doute nullement de nos élus, de surtout faire jouer nos jeunes en priorité. 

Je tiens à rappeler que l’ES Avière est reconnu comme une place forte du football vosgien en ce qui concerne la formation. 

La preuve en est puisque le nombre de jeunes licenciés ne cesse de croitre avec pas moins de 190 enfants tout âge confondu (5 

ans à 18 ans) sur un total de 280 licenciés. 

C’est donc toute cette politique de club que je tiens à saluer puisque depuis plusieurs années mon comité et moi-même œuvrons 

dans ce sens. 

Il faut savoir que chaque licencié petits et grands est doté d’un survêtement, d’une paire de chaussette, et d’un short pour la 

catégorie u6 à u9 et que chaque éducateurs et dirigeants d’une parka en plus. 

Porter les couleurs et l’écusson d’un club est primordial, c’est un signe de fierté et d’appartenance qu’il ne faut surtout pas 

négliger aussi bien chez les enfants, que les adultes et vétérans. 

L’ES Avière continue donc de se construire et de se structurer puisqu’il en plus du terrain synthétique créé il y a quelques années 

et qui constitue un outil de travail indispensable de nos jours, des aménagements verront le jour. 

Comme la réalisation d’un local pour le rangement du matériel et d’autres  en cours de réflexion par la Communauté 

d’agglomération d’Epinal qui est en charge des investissements futures et de l’entretien du complexe sportif Pierre Prétot. 

J’en profite pour remercier tout particulièrement le service technique de la Communauté en charge de l’entretien pour la qualité 

du terrain honneur en herbe qui au vu des conditions météorologiques de nos jours n’est pas simple à maintenir. 

Côté sportifs, l’objectif comme la montée de notre équipe réserve séniors n’a pas été atteint, je pense aussi au niveau général de 

nos équipes de jeunes qu’il me targue de retrouver à un niveau inter district. 

Nous nous y attelons et de ce fait nous mettons tout en œuvre pour que chaque section soit staffée en rapport avec son nombre 

de licenciés. 

La formation est un gage de réussite et là aussi nous sensibilisons les éducateurs sur les bienfaits de se mettre à niveau de manière 

continue et nous les inscrivons suivant leurs disponibilités aux formations, payantes pour certaines, dispensées par les instances 

du football. 

C’est une part non négligeable dans le budget du club et je tenais à le souligner car il faut en tenir compte dans le prix de la 

licence de chaque joueur, sans oublier les frais  pour le matériel et les frais d’arbitrage pour les officiels. 

Certes les réussites sportives me sont chères mais la priorité majeure du comité de l’ES Avière est que le budget soit à l’équilibre 

chaque année. 

Je tiens de nouveau à remercier les élus des communes de Sanchey, de Les Forges, de Darnieulles et d’Uxegney de leurs 

subventions mais aussi de nos partenaires historiques et ceux à venir. 

Mais afin de ne pas laisser s’endormir notre association, il nous faut trouver des forces et des ressources nouvelles, via en autre 

le mécénat ou le sponsoring. Vous l’aurez compris aisément, Il consiste en l’apport, par une entreprise d’un soutien financier 

De ce fait, le comité s’est doté en cours d’année dernière d’une commission sponsoring composée en majorité des membres du 

comité directeur. 



 Eric Cornuez et d’Olivier FIX  se sont énormément investis afin de nous professionnaliser dans ce domaine et surtout d’élaborer 

un book sponsoring et après une multitude de réunions je peux vous annoncer fièrement que celui-ci est donc finalisé. 

Une entreprise, un commerce, un artisan peuvent améliorer leur image de marque grâce au parrainage sportif même si son 

domaine d’activités n’a aucun rapport avec le football. 

Cela se traduit la plupart du temps par la volonté de partager les valeurs humaines fréquemment associées à notre discipline. 

Des valeurs communes entre l’annonceur et le club sportif comme la solidarité, la ténacité, et l’engagement. 

Ces valeurs qui véhiculent toujours des messages positifs en lien avec des notions de respect, d’effort et de performance. 

L’augmentation de la visibilité de ces entreprises est souvent le premier objectif de la campagne de sponsoring que nous avons 

déjà lancé lors de notre dernier exercice d’où notre équilibre financier. 

Le nom et le logo du sponsor peuvent être utilisés sur de nombreux supports différents, en particulier sur les panneaux 

publicitaires présents au niveau de l’enceinte sportive, les tenues sportives des joueurs, des éducateurs et des dirigeants, du 

matériel, des ballons etc etc  

Le contrat signé entre les 2 parties, et l’apport financier dépendront notamment du projet sponsorisé (son objet, sa durée, sous 

quelle forme) d’où l’utilité majeure d’avoir un support à présenter à ces entreprises. 

J’attends de chacun de vous aussi bien joueurs, que dirigeants, qu’éducateurs, parents de joueur, que vous élus de nos communes 

et j’insiste sur votre rôle, que vous toutes et tous soyez des apporteurs d’affaires (si je puis me permettre cette expression) et des 

ambassadeurs de votre club. 

Plus nous aurons de partenaires, moins nous aurons la nécessité d’augmenter le prix des licences ou de solliciter nos élus pour 

avoir des rallonges de subvention. 

Il s’avère (ce n’est un scoop pour personne) que nous sommes depuis un certain temps dans une période d’inflation et tout a 

augmenté d’où mon appel du pied. 

Certes nous organisons des manifestations sportives ou extra sportives comme le Tournoi YVON EUGE, la finale départementale 

u11, la tombola du club, les festivités du 14 juillet à Uxegney.  

Nous avons également participé pour la première fois à la manifestation ‘’Les Forges qui roulent ‘’ (franc succès) qui réunit 

toutes les associations de Les Forges dans le but de nous faire connaître encore plus. 

 Mais il n’y pas que la pratique du football, comme lors des stages de Pâques que nous organisons chaque année. 

Nous souhaitons continuer à sensibiliser grâce à celles-ci les petites catégories sur des ‘’actes citoyens’’ comme le respect de 

l’environnement avec la visite du centre de tri des déchets à Chavelot, le nettoyage par les grandes sections de détritus sur les 

communes de Sanchey et de Darnieulles. 

Mais aussi réduire la consommation d’eau en réduisant le temps passé sous les douches après les matchs, la fermeture de toutes 

les portes lors de grands froids, des poubelles de tri mises à disposition à l’entrée de l’enceinte sportive, l’extinction des 

projecteurs du terrain synthétique dès que la séance d’entrainement est terminée.  

C’est un travail au quotidien de la part de tous les membres du club qui demande beaucoup de persuasion et d’énergie et je tiens 

à les en remercier chaleureusement. 

Si j’ai souhaité cette année non pas me centrer principalement sur les résultats sportifs du club, c’est une volonté délibérée de 

ma part que de mettre en lumière les difficultés à mettre à l’équilibre financier une association de la loi de 1901 comme l’est 

l’ES Avière mais également du rôle éducatif comme nous avons pour notre jeunesse. 

Pour finir, je vais reprendre les mêmes mots que l’année précédente. 

Comme le dit l’adage ‘’ moi Président’’ de l’Entente sportive de l’Avière, je continuerai à mettre tout en œuvre, pour faire régner 

au sein de mon club une ambiance conviviale, chaleureuse, dans un esprit familial et accueillant, et cela dans une association qui 

va et vit bien au-delà du football. 

Merci à vous toutes et tous, que vous soyez éducatrices, éducateurs, dirigeantes, dirigeants, arbitres du club, bénévoles, parents, 

de votre investissement au sein du club. 


